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新聞が果たす役割や、NIEの取組における可能性を感じました。

研究協議会は、新聞広告を見て参加された方もいらっしゃりより多角的な意見を伺えました。

一方で、誰でも参観可能ということで、発言も慎重にならざるを得ず、申し訳ありませんでした。今後も、より多

くの方に知ってほしいと思える取組でした。

ありがとうございました。

私自身、まだまだよく分かっていないことが多く、特に意見はありませんが、感想としましては、新聞記事を教育

の場で活用していくことはとても意義があると感じています。

一方で、だからこそ新聞の記事は公平性や公正性が求められるものと、あらためて感じました。

記事を比べるという授業もありますが、同じ事柄でも新聞によって報道の仕方が異なり、異なった印象を持つこと

があります。

でも、一紙だけで授業を作っていく場合もあり、本当に公平性、公正性というのはとても大切なことだと感じまし

た。

授業は、外国人生徒が多く、日本語理解が不十分な方を対象としているため、子ども新聞の活用がとてもいい取組

だと感じました。

ＮＩＥの取組は学校現場の先生方のご理解ご協力が欠かせません。

一緒に取り組んでくださる先生方には本当にありがたく思います。

併せて事務局の皆さまのご尽力にも感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。


